



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7110

7 Pièces

211 m²

Réf. 7110-PEL

995 000 €

Le Puy-Ste-Reparate

Maison à vendre (13610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix-en-Provence vous présente en exclusivité cette propriété de caractère de 211 m², implantée sur un magnifique terrain arboré de 5 278 m², avec deux logements indépendants, piscine et de nombreuses possibilités d'aménagement. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 7110-PEL (Lien direct sur les photos) Situation et environnement Idéalement située au 340 Chemin de la Ricarde, cette propriété bénéficie d'un environnement calme et verdoyant, à ...

Mon Office Immobilier in Aix-en-Provence is pleased to present, on an exclusive basis, this characterful property of 211 m², set on a magnificent, wooded plot of 5,278 m², featuring two separate dwellings, a swimming pool and numerous development possibilities. The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference 7110-PEL (direct link to the photos) Location and surroundings Ideally situated at 340 Chemin de la Ricarde, this property enjoys a peaceful, leafy setting, just a few minutes from the village of ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7110



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/7110



www.residences-immobilier.com

